



Los beneficiarios de las ayudas posan junto a Javier González, Carlos García y Maximiliano Fernández. / DIPUTACIÓN

# APUESTA POR EL DESARROLLO A TRAVÉS DEL CONOCIMIENTO

**La Diputación ayuda a la realización de once proyectos originales sobre temas abulenses que ayuden al mejor futuro de la provincia**

DAVID CASILLAS / ÁVILA

Once proyectos originales e innovadores sobre temas abulenses se beneficiarán este año de las ayudas que con ese fin convocó el pasado año la Institución Gran Duque de Alba, dependiente de la Diputación Provincial, diez de ellos en la modalidad general –el mismo número de los convocados– y solamente uno en la de jóvenes –habían sido convocadas cinco becas pero finalmente sólo ha podido llevarse a efecto una por diferentes circunstancias–, según pusieron ayer de manifiesto las entidades responsables de esta iniciativa.

Cada una de las ayudas de la modalidad general (dos en el área de Ciencias, tres en el de Ciencias Sociales y Jurídicas, tres en el de Ingeniería y Arquitectura y dos en

el de Humanidades) recibirá un apoyo económico de 4.000 euros, mientras que la de la modalidad de jóvenes será becada con 3.000. Todas ellas, tal y como establecen las bases de la convocatoria, serán «para la realización de proyectos de investigación que deberán tratar un tema abulense en su más amplio sentido, en su totalidad o mayor parte ser originales, propios e inéditos, y podrán corresponderse con la investigación en curso de una tesis doctoral, sin que en tal caso ello suponga preferencia alguna respecto a las investigaciones que no tengan dicha naturaleza».

El presidente de la Diputación, Carlos García; el diputado de Cultura, Javier González, y el director de la Institución Gran Duque de Alba, Maximiliano Fernández, presentaron ayer a los beneficiarios

de esas ayudas, para quienes ya se han nombrado los tutores correspondientes y a los que se ha dado un plazo de un año para que finalicen sus proyectos y los entreguen.

## DECLARACIONES

**CARLOS GARCÍA**  
PRESIDENTE DIPUTACIÓN

**«Estos proyectos contribuyen a plasmar y también a desarrollar ese gran patrimonio humano, histórico y sobre todo científico que tenemos en nuestra provincia»**

Tras afirmar Javier González que estas ayudas «son un buen ejemplo del compromiso de esta Institución con la cultura y sobre todo con la docencia y la investigación, porque siempre hemos dicho que conocer nuestra historia es un paso imprescindible para comprender el presente y estar preparados de cara al futuro», apuntó Carlos García que «me gustaría destacar que estas becas sirven también para seguir haciendo provincia a través del impulso de esos proyectos de investigación sobre nuestra provincia en diferentes ámbitos, proyectos originales, propios e inéditos que juntos, y también muchas veces por separado, contribuyen a plasmar y, sobre todo, a desarrollar ese gran patrimonio humano, histórico y sobre todo científico que tenemos en nuestra provincia».

Maximiliano Fernández, por su parte, manifestó que «desde la Institución Gran Duque de Alba esperamos corresponder a la aportación económica que hace la Diputación», con el objetivo de que «cualquier trabajo de investigación, más desarrollo, más innovación tendrá interés para el desarrollo y la prosperidad provincial». Por eso, añadió, «estamos convencidos de la utilidad de poner el talento de nuestros becarios y su profesionalidad investigadora, como ha dicho el presidente, al servicio de la provincia, y de conseguir que los proyectos tengan una funcionalidad más allá del puro conocimiento en el sentido de una utilidad para el bienestar de los abulenses».

## UNO A UNO

### Once proyectos innovadores

#### Modalidad General

- 'Folklore en el aula de Educación Primaria: Creación de un Cancionero Abulense Escolar a partir del Fondo de Música Tradicional del CSIC'. Beneficiario: Bohdan Syroyid.

- 'Estudio del Impacto Económico de la UCAV en la provincia de Ávila: contribución global al PIB y al empleo de la región a nivel regional y local'. Beneficiario: Ricardo Reier Frradellas.

- 'Obtención de concentrados y aislados proteicos a partir del subproducto de la judía blanca riñón de la IGP "Judías de El Barco de Ávila"'. Beneficiarios: Ángela García Solaesa y Marina Villanueva Barrero.

- 'FPV-Ávila: Plataforma WebGIS para la Investigación del Potencial de la Fotovoltaica Flotante en Zonas de Regadío de Ávila mediante Análisis Geoespacial Multicriterio'. Beneficiarios: Nestor Velaz Acea, Susana Lagüela López y Gustavo Hernández Herráz.

- 'Paisajes culturales del grano: Estudio de la (re)planificación territorial de la agricultura cerealista en la provincia de Ávila'. Beneficiario: Isabel Rodríguez de la Rosa.

- 'Los Arrabal Álvarez y su participación en la vida cultural abulense y española de la primera mitad del siglo XX'. Beneficiario: Fernando Romera.

- 'Visibilidad mediática digital de los Bienes de Interés Cultural de la provincia de Ávila: un estudio a través de Google News'. Beneficiaria: Silvia Díaz de la Fuente.

- 'Análisis y evaluación de la presencia de antibióticos humanos y veterinarios en estaciones depuradoras de aguas residuales de la provincia de Ávila: un Enfoque One Health'. Beneficiarios: Francisco J. San José Barrero, Almudena Crespo Benavente, Diego Prieto Hernández y Lidia Álvarez López.

- 'La escuela rural en la provincia de Ávila: retos y propuestas docentes. Un estudio con profesorado de Infantil y Primaria'. Beneficiarios: Ernesto López Gómez, Raúl González Fernández, Laura María Guerrero Puerta y Paula Martínez Enríquez.

- 'Resiliencia del microbioma de viñedos en gradiente altitudinal en la Sierra de Gredos'. Beneficiarios: Isabel García Izquierdo y Alexandra Díez Méndez.

#### Modalidad Jóvenes

- 'Del análisis a la acción: avance en el desarrollo de una nueva estrategia innovadora de remoción de arsénico de medios acuosos en Ávila'. Beneficiario: Sergio Calvo García.